

Medienmitteilung

Abendläufe der All Blacks Thun

28.08.2022 / Roland Riedener

Nach zwei Jahren coronabedingter Pause fanden die traditionellen Abendläufe der All Blacks Thun dieses Jahr wieder statt. Wie bei allen Laufveranstaltungen waren auch da die Auswirkungen der Pandemie zu spüren, das Teilnehmerfeld war bei den ersten zwei Läufen merklich kleiner. Allerdings konnte bei der dritten Austragung am 16. August wieder ein etwas grösseres Teilnehmerfeld begrüsst werden.

Dank Wetterglück und guter Stimmung bei Läuferinnen und Läufern als auch bei den Organisatoren waren die drei Abendläufe überaus erfreuliche Anlässe. Auch nach den Rennen verweilten viele Teilnehmer und Begleitpersonen noch eine Weile beim Schulhaus Allmendingen, genossen das herrliche Sommerwetter, die feinen Sandwiches und selbstgemachten Kuchen.

Bei den Abendläufen steht das Mitmachen vor dem Gewinnen. Trotzdem stand am 16. August eine bekannte Grösse aus der Region am Start des 7 Kilometer Laufs, der Triathlet Raphael Schertenleib aus Heimberg. Er wird im Oktober gemeinsam mit seinem Vater an der Triathlon WM in Hawaii teilnehmen. Sein Sieg über 7 km überraschte natürlich nicht, dass der 11-jährige Taino Kohler von Fun und Run mit nur einer Minute Rückstand als Gesamtzweiter ins Ziel kam hingegen schon.

Alles in allem ziehen die Organisatoren eine positive Bilanz. Sie hoffen natürlich, dass nächstes Jahr wieder mehr Läuferinnen und Läufer den Weg nach Allmendingen finden werden.

Bildkommentare

Bild 1

Raphael Schertenleib im Ziel des 7 km Laufs vom 16. August 2022

Bild 2

Die Sieger der 4 Kategorien des 7 km Laufs v.l.n.r.

Schülerinnen und Schüler: Norina von Niederhäusern und Taino Kohler

Damen und Herren: Raphael Schertenleib und Sonja Rügsegger

Stefan Dähler, Mösliweg 8, 3645 Gwatt
stefan.daehler@efv.admin.ch / 079 430 68 88

Roland Riedener, von May-Strasse 24, 3604 Thun
r.riedener@bluewin.ch / 078 879 85 24